



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9870

06/03/2017

23418

**AUTOR/A:** VALMAÑA OCHAÍTA, Silvia (GP); AGUIRRE RODRÍGUEZ, Ramón (GP)

### RESPUESTA:

El número de pruebas positivas de alcohol y drogas, realizadas por la Dirección General de Tráfico en la provincia de Guadalajara y en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, fue el siguiente:

|                               | Guadalajara | Castilla-La Mancha |
|-------------------------------|-------------|--------------------|
| Pruebas positivas Alcoholemia | 565         | 4.098              |
| Pruebas Positivas Drogas      | 261         | 2.067              |

Madrid, 8 de mayo de 2017